

週報

国際ロータリー第 2660 地区

令和 7 年 7 月 1 日



豊中ロータリークラブ

第 3048 例会

第 2642 号

よいことのために
手を取り合おう

広めよう ロータリーの心 地域とともに

創立 1959 年 6 月 16 日

2025~26 年度

国際ロータリー会長

フランチェスコ・アレツォ
(イタリア、ラゲーザ RC)

Rotary

Toyonaka



2025.7~2026.6

会 長 松本 悟
副 会 長 矢口正登
幹 事 藤田充男
雑誌・広報・会報委員長
都井正剛

本日 (7 月 1 日) のプログラム

「新年度運営方針」

会 長 : 松本 悟

副 会 長 : 矢口正登

幹 事 : 藤田充男



次回 (7 月 8 日) のプログラム

「新年度運営方針」

職業奉仕委員長 : 松山辰男

社会奉仕委員長 : 矢野 昭

国際奉仕委員長 : 武枝敏之

青少年奉仕委員長 : 岩本洋子

会長の時間

「改めて自己紹介します」

2025-26 年度 会長 松本 悟

大阪市西区九条という下町で生まれ育ちました。今では阪神なんば線が走るようになり、カレーの町として一部では有名になっているようです。近くにはオリックス・バファローズの京セラドームがあります。ドームの場所は昔、大阪ガスの大きなタンクがあり、そこに隣接する中学校に、僕は通っていました。高校は大阪城に近い大手前高校に進学、宮田会員の後輩にあたります。

僕の父は、旧制の高津中学校から大阪高等学校に進みました。木村名誉会員は中学・高等学校時代の父の先輩にあたり、同じ水泳部でした。父も医師を志していたようですが、家庭の事情もあって学業を断念し、家業の八百屋を継いだと聞いています。僕は幼少の頃から、事あるごとに高等学校時代の話、医師の話聞いて育ちました。木村名誉会員は、僕の幼少期から市立豊中病院で勤務されていました。何度か父と訪問したこともある僕は、幼い頃から豊中という地名が頭に刻み込まれていました。

大学進学にあたり、医学部を志すようになったのも自然の流れだったような気がします。ただ、志す時期が少々遅かったようで、医学部進学にはやはり苦労しました。何とか大阪大学に入学することができ、その大学生活のスタートは、ここから程近い豊中キャンパスでした。1 回生の夏、水泳授業で入ったプールは、幼少の頃、大阪高等学校・水泳部の同窓会で、父に連れられてきた所で、プールサイドですいか割りをした記憶が蘇りました。水が冷たい山に近いプールだったと記憶しています。

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

事務局・例会場 : 〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内
TEL 06-6858-1551 FAX 06-6857-0011

例 会 日 時 : 毎週火曜日 12 時 30 分より

事 務 局 : 9 時~15 時(土日祝を除く)

H P ア ド レ ス : <https://toyonaka-rc.jp>

メー ル ア ド レ ス : jtrc2660@sun-inet.or.jp

☆出席報告☆

	第3047回	第3044回
例会日	6月24日	6月3日
① 会員数 A (内出席免除者)	29 6	29 6
② 出席義務者数	23	23
③ 出席義務者出席数	14	15
④ 出席免除者出席数	3	3
⑤ メイクアップ数		1
⑥ 出席義務者欠席数	9	8
出席率 %	65.38%	73.08%

出席率 (3047回) ③+④/②+④ 出席率 (3044回) ③+④+⑤/②+④

幹事報告

・米山記念奨学会より

「6月27日(金) オフィス内の配線工事に伴う業務時間短縮(9時半~15時)のお知らせ」が届きました。

・国際ロータリー第2660地区より

「2026年台北国際大会のご案内資料」が届きました。

・大阪ユニバーサルシティ RC より

「例会場・事務局変更のお知らせ」が届きました。

・大阪堂島ロータリークラブより

「例会場・事務局変更のお知らせ」が届きました。

・豊中市都市活力部魅力創造課(姉妹都市担当)より

「第3回国際交流プログラム準備チームミーティングの日程調整について」が届きました

掲示板

・2025-26年度 新年度運営方針

日時: 2025年7月1日(火) 例会時
会長・幹事・副会長による卓話

・2025-26年度第1回定例理事会

日時: 2025年7月1日(火) 例会終了後
場所: ホテルアイボリー 例会場

・豊中市「社会を明るくする運動」

日時: 2025年7月1日(火) 16:30~
場所: 駅前広場陸橋上集合

・ガバナー公式訪問

日時: 2025年7月8日(火)
11:00~11:50 事前懇談会(会長・幹事)
12:15~13:30 合同例会

場所: ザ・リッツカールトン大阪

・2025-26年度 新年度運営方針

日時: 2025年7月15日(火) 例会時
職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕各委員長による卓話

7月のお祝い

・ご夫人誕生日

松本 悟会員 千夏夫人 7.16

・入会記念日

横田 広司会員 H.6.7.12

松山 辰男会員 H.13.7.3

松尾 宗好会員 H.15.7.1

宮田 幹二会員 H.25.7.16

松本 悟会員 R.1.7.1

・会員誕生日

松本 悟会員 S.39.7.24

2025年6月24日のニコニコ

・この一年お世話になりました。

大西のり子様

・創立記念日おめでとうございます。

村司、松山、松本、矢吹、奥村各会員

・会長・幹事・委員長各位一年間ありがとうございました。 木村名誉会員、岩本会員

・一年間ありがとうございました。

村司、米田、武枝各会員

・欠席のお詫び

松山、眞下各会員

ニコニコクイズ結果発表

優勝: 眞下 節

二位: 木村正治

三位: 松本 悟

四位: 矢吹嘉孝

五位: 村司辰朗



創立66周年記念日例会

2025年6月21日(土)千里阪急ホテルにて開催いたしました創立66周年記念日例会にはゲストを含め21名もの方々にお越しいただきました。心よりお礼申し上げます。

豊中 RC 会長 眞下 節

幹事 米田 眞

ガバナー公式訪問

2025年7月8日はザ・リッツカールトン大阪にてガバナー公式訪問合同例会が行われます。ご参加の皆様はお間違いの無いようお願い致します。



「一年を振り返って」

会 長：眞下 節

会員の皆さまの絶大なご尽力を賜りまして、何とか無事に豊中ロータリークラブ（RC）2024-25 年度会長の務めを終えさせていただくことができました。1 年間の皆さまのご協力に対して感謝の気持ちでいっぱいです。

さて、恒例により会長として豊中 RC のこの 1 年を振り返ってみたいと思います。RI 会長ステファニー A アーチックが掲げた 2024-25 年度のテーマは「ロータリーのマジック」で、彼女は各クラブに対してマジックを生み出すような活動を期待すると述べていました。この 1 年の間に豊中 RC でマジックはあったのでしょうか。マジックがあったとすれば、それは大阪関西万博をきっかけとしてシーロム RC 会員の皆さまと親睦を深めて確かな国際親善の場を持つことができたことでしょうか。しかし、これは万博が齎してくれた恩恵であって会長の貢献によるものでは全くありませんでした。

さて、豊中 RC の本年度行動計画の主な成果について端折って述べてみたいと思います。

1. R 財団への寄付：ロータリー財団およびポリオ・プラス基金への寄付目標を達成しました。さらに、地域社会や国際社会において奉仕活動で貢献できるように地区補助金やグローバル補助金の獲得を得ることができました。7 月 26 日～31 日までタイを訪問してシーロム RC と GG を行い、さらに、多機能型事業所「みらい」に対してプリンター等の寄付を行いました。

2. クラブ奉仕：会員間の親睦を深める活動を例年通り行いました。例会は原則として月 3 回です。ガバナー公式訪問の例会は豊中南 RC との合同例会となり、隔年で担当する予定で本年度は豊中 RC が世話役となりました。また、ガバナー補佐訪問日は例会後にクラブ協議会を行いました。さらに、春の家族会・年末家族会・新年互礼会、創立記念日例会、秋と春のゴルフ懇親会を開催しました。例会以外にも新入会員歓迎会の開催や大阪中之島 RC との意見交換会を行いました。

3. 広報活動・会員増強：当クラブにとって会員増強は待ったなしの状況ですので、クラブ幹部が率先して勧誘に努力してきましたが残念ながら大きな成果は得られませんでした。会長として大変申し訳ありませんでした。

4. 国際奉仕：第 3550 地区シーロム RC との GG で、タイの南部の地方都市スラタニにある地域病院へ医療機器（人口呼吸器、心電図測定装置等）を寄贈しました。そして 7 月 26 日～31 日までタイを訪問してシーロム RC と GG の現地視察を行いました。初めての試みとして、今年度は共同提唱クラブとして大阪中之島 RC に参加いただき合同での GG となり、タイの第 3550 地区シーロム RC との GG を開始しました。（GG2459182）

5. 豊中 RC 奨学生は豊中 RC の看板となる奉仕活動です。大阪大学豊中キャンパスの留学生への支援を続け、国際交流を深めました。米山奨学生については、米山記念奨学会を支援しました（会員一人当たり寄付目標 3 万円です）。現在、米山奨学生を 1 名受け入れています。

6. クラブ合同の企画：昨年度は豊中 RC ・大阪中之島 RC 合同の企画として、朝日カルチャーセンター連携シンポジウムが開催されました。本年度も 4 月 17 日に大阪中之島 RC が主体となって共同で「喫煙と呼吸器疾患」等について出前授業を開催しました。

7. 2025 年 4 月 13 日から大阪・関西万博が開催されました。開催前日の 4 月 12 日に大阪国際会議場において開幕祭が開催され、5 月 30 日にはホテルグランヴィア大阪で IM 第 1 組のロータリー EXPO フェスタが開催され、豊中 RC から多くの会員が参加しました。また、4 月 24 日にはタイシーロム RC および大阪中之島 RC の会員方と大阪関西万博で合同拡大例会を開催しました。さらに、6 月 12 日には豊中 RC で大阪関西万博エクスカージョンを行いました。

6月24日の卓話

「一年を振り返って」

副会長：村司辰朗



クラブ奉仕の一年の活動を終えるにあたり、会員増強、親睦、雑誌・広報・会報の各会員の皆様にそれぞれの活動にご尽力をいただいたこととお礼申し上げます。

副会長としての仕事は、真下会長と米田幹事に何から何までお世話になり、全然お役に立てなかったこととお詫び申し上げます。

会員増強については新しく入会者を獲得することは大変むつかしくなっています。今の当クラブにおいては会員数の増加は大切なことですが、もう少し力を注ぐ部分は退会者をなくして現状を維持しながらも、そのうえで新規入会者の獲得を目指すことかと思えます。そのためには例会の出席率を上げることが一つの方法ではないかと思われます。個々の日常のリズムに例会出席を根付かせることで、クラブへの帰属意識が高まっていくように思われます。

親睦委員会のみなさまには、会員に興味を持っていただけるイベントを実施していただき会員のみならずご家族のみなさまにも参加していただいた家族会で、賑やかなものになりました。また、毎回の例会での受付業務にも感謝申し上げます。

雑誌・広報・会報では週報の校正、ホームページのコンテンツの考案など限られた会員での作業は苦心されたことと思えます。

クラブの会員のみなさまには一年間何かとご協力をいただきありがとうございました。

6月24日の卓話

「一年を振り返って」

幹事：米田 眞



例会場はじめ例会食費などのクラブ運営費が今年度から高くなり会員の皆様をお願いしております通常会費の他に特別会費としてクラブ 運営費をいただくことになりました更に4期目にエキスプロフェスタの 登録料いくことになり申し訳ありません。今まで例会をおこなっていた例会場が3階のオーキッドから1階の萱の間に変更になり狭くなった為会員の皆様には窮屈な思いをさせて申し訳ありません。更に親睦委員会の行事を例年の秋の家族会を中止して年末家族会と春の家族会の二回にさせていただきました。中ノ島RCとの行事が多くなり会員の皆様には忙しくなり申し訳ありませんでした。下半期には22人のシーロムRCの皆様がタイ国から大阪関西万博に来訪され例会に出席し万博会場・神戸・広島・京都などを観光されるお手伝いをさせていただきました非常に忙しい下半期でした。